

REFERENCES (par oomark) Contradictions

10-10-2016

Références (par oomark) n° 2368 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé lundi 10 octobre 2016 - 18:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

De quoi les plaques de rue sont-elles le nom ?

Les plaques de rue ont en commun avec Twitter de devoir se contenter de quelques mots pour transmettre leur message. Lorsqu'elles honorent une personnalité, la plupart...(suite)

Topo : "Série : dissonance cognitive"

Dans un salon :

- Un jeune homme, avant d'allumer sa cigarette : La fumée ne vous dérange pas, Madame ?

- La dame, qui pourrait être sa mère : Je l'ignore, personne ne s'est jamais permis de fumer devant moi

L'individu en présence de cognitions dissonantes ou incompatibles éprouve un état de tension désagréable

Au bureau :

- Lolo : Je peux te déranger deux minutes ?

- Jipé2 : Oui, j'ai décidé d'allouer deux minutes par jour à la perte de temps

- Lolo : En fait, je ne pense pas que ce soit du temps perdu

- Jipé2 : Alors, je ne peux pas y consacrer ces deux minutes

Absurde : du latin "absurdus", dissonant

"Je le crois parce que c'est absurde." Tertullien

La colle du jour : Langue maternelle ou langue étrangère : laquelle rend le plus sévère ? Réponse

avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Versailles ». En 1683, le budget royal français s'élève à 115 millions de livres. Mais quelle part est consacrée à Versailles ?

Réponse

avec

Culture

COM

: « Allemagne ». Pourquoi un rouleau de réglisse sur cet escalier mécanique ?

Réponse

avec

Quartier latin

: « Maréchal Pétain ». Depuis 1818, chaque promotion de Saint-Cyr choisit un nom. La promotion 1940-1942 retient celui de Maréchal Pétain. L'a-t-elle conservé après la guerre ?

Réponse

Partager
sur twitter